

横浜市立宮谷小学校が「学校給食優良学校」として 文部科学大臣表彰を受けました！

文部科学省では、学校給食の普及と充実を図るため、その実施に関し、優秀な成果をあげた学校及び共同調理場を「学校給食優良学校等」として、個人及び団体を「学校給食功労者」として、毎年表彰しています。このたび、横浜市立宮谷小学校（横浜市西区宮ヶ谷6-7）が「学校給食優良学校」として文部科学大臣表彰を受けました。

（なお、今年度は全国で宮谷小学校を含む9校が「学校給食優良学校」の表彰を受けています。）

宮谷小学校では、生活科や総合的学習の時間などの通常の授業における食育指導に加えて、15年にわたり学校独自の教育課程として「健康科」を設置し、各学年の発達に応じた指導及び教科研究に力を入れてきました。また、学年間の交流を図る「縦割り給食」や地域の方を招いての「ふれあい給食」、年間13回の行事食といった様々な特色ある学校給食を実施するなど、食育の取組を推進しています。さらに、学校での取組と研究の成果を、公開授業等を通して他の学校にも広めてきました。

今回、そうした取組を長期間継続して行っている点が認められ、文部科学大臣表彰を受けることとなりました。



10月29・30日に熊本市で開催予定であった文部科学省等が主催する「全国学校給食研究協議大会」の中で表彰式が行われる予定でしたが、新型コロナウイルス感染症対策の関係で大会が中止となりましたので、10月29日に横浜市役所教育長室にて教育長より表彰状の授与を行いました。

【参考】次のホームページに今年度の被表彰者一覧等が掲載されています。

○文部科学省ホームページ「令和2年度学校給食表彰について」

https://www.mext.go.jp/b_menu/houdou/2020/1421969_00001.htm

お問合せ先

教育委員会事務局健康教育課長

永井 隆 Tel 045-671-3234